

Apoyo unánime del Pleno de la Corporación

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2017(e)ko otsaila(r)en 28-(e)an 11:10etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 28 de Febrero de 2017.

Apoyo unánime del Pleno de la Corporación

-

28 febrero 2017 00:23

El Pleno Municipal aprobó a una voz la adhesión del Ayuntamiento de Irun a esta iniciativa, aunque algunos grupos incidieron en cuestiones de matiz. Así, Juana de Bengoechea (PP), solicitó que las tareas que se emprendan dentro de la red 'Euskadi lagunkoia sustraiaetik' «se coordinen con la red que ya tenemos en la ciudad, porque Irun ya tiene muchas iniciativas en este sentido, incluso consejos participativos donde se plantean muchos temas. Espero que esto traiga cosas buenas, pero que no disminuya la valoración del trabajo altruista que hacen las asociaciones y los esfuerzos de este Ayuntamiento».

Xabier Iridoy (EAJ-PNV), recordó que «con la adhesión a esta iniciativa se materializa uno de los compromisos que recogió nuestro programa electoral en las pasadas elecciones con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los mayores».